2022年 11-12月

CIR活動ページ

No 141

皆さん、アンニョンハセヨ!韓国国際交流員のイ・ジュンヨプです。皆様、あけましておめでとうございます!ようやく、年が変わり新たな1年が始まりました。皆様にとって、去年はいかがだったでしょうか。私は2022年を皆様とふれあいながら、楽しく仕事が出来た日々だと考えています。今年はもっと幅広い交流でもっと多くの方々とふれあっていきたいです。

11月6日 ふるさと祭

市役所前のお祭り広場で開かれたふるさと祭に参加しました!韓国、アメリカ国際交流員とスリランカ出身で第一工科大学の留学生による文化体験を行いました。老若男女関係なくみんなで楽しく体験をしてくださって、私たちも嬉しく文化を伝えることができました。

他にも海外の話を載せたポスターもあって来てくださった方々が他の文化に触れることができたのではないでしょうか。



11月26日 国際交流トレッキング

国際交流協会のイベントである国際交流トレッキングに参加しました!様々な方々と共に霧島ジオパークにある山に登りました。コースはえびの高原から六観音御池までです。荒れたのぼり道がなく、歩きやすい登山道で、簡単に登れました。ガイドの方の説明もありまして、短いトレッキングなのにジオパークの様々な一面を見ることができてすごく有意義でした。

12月3日 韓国料理キッチン

国際交流イベントとして韓国料理キッチン開催をしました!この日にはカムジャジョンとコチジョンを作りました。カムジャジョンはジャガイモのチヂミで、コチジョンは串のチヂミを意味します。その2種類の料理を同時にしましたが、参加した方々の手際がよすぎて私が追い付けないぐらいでした。ですが、参加してくれた皆様が「楽しかった」と言ってくださって、やりがいを感じました。



発行:霧島市役所市民活動推進課市民環境政策・国際交流グループ 連絡先:64-0924 国際交流員